
 

 

 

 

 

 

 

Chers Passerands, Chères Passerandes, 

La première partie de la campagne électorale Municipale arrive à échéance ce vendredi 13 mars à minuit. 

Notre équipe est fière de vous avoir proposé cette vision d’avenir pour notre commune. 

Comme je n’ai cessé de le rappeler en réunion publique, nous n’avons pas de programme mais des objectifs. 

A l’inverse des autres concurrents nous ne souhaitons pas établir de programme figé, les évènements actuels du Covid-

19 prouvent malheureusement que toutes les prévisions les plus anticipées ,les mieux préparées, peuvent être remises 

en question à chaque instant. 

Affirmer haut et fort aujourd’hui que nous ferons une résidence hôtelière, un EPHAD public, une médiathèque, 

accroitre le réseau de transport en commun, et encore une multitude d’autres engagements, je pourrais le faire mais ce 

ne serait pas responsable. Les finances communales ne sont pas extensibles, les dotations de l’Etat baissent et 

continueront de baisser au vu de la crise annoncée. 

Nous sommes conscients des enjeux primordiaux qui feront le Passy de demain. Ces enjeux passent obligatoirement 

par une synergie des efforts de toute la communauté de communes du Pays du Mont-Blanc. Transports, gestion des 

ordures ménagères, politique de l’eau, valorisation du patrimoine, urbanisme, tous ces futurs défis qui s’ouvrent à 

nous tous ne seront relevés qu’avec la coopération de toutes les communes liées. 

Nous devons également prendre nos responsabilités et anticiper la rénovation des bâtiments, des voiries mais aussi 

des réseaux, toutes ces choses que nous ne partageons pas avec nos voisins. C’est aussi un énorme défi, mais sachez 

que nous disposons des compétences et de beaucoup de motivations. 

Trouver le juste équilibre entre tous ces rôles pour faire avancer la commune nous en sommes capables, tout comme 

nous avons été capables de mettre nos idées en commun pour vous proposer plus qu’un programme, notre vision 

d’avenir pour la commune. 

Le fait de présenter des points communs avec les programmes concurrents renforcent notre motivation, cela signifie 

que nous connaissons bien notre commune et les enjeux liés à la gestion du territoire. 

Si le noyau dur de notre équipe constitué depuis très exactement le 6 janvier 2020 propose « les mêmes choses » que 

ses concurrents qui sont tous en place depuis au minimum bientôt six ans … C’est que nous apprenons vite et que nous 

ne sommes pas si mauvais que cela. 

Dimanche votez pour un renouvellement de la politique Passerande et pensez à prendre votre stylo bille noir. 

Bon vote à tous les Passerands et toutes les Passerandes. 

André PASTERIS 

Et l’équipe PassyPassion 


